

日韓研究交流会 I

7月14日（金）の午後、本校と姉妹校関係を締結している大韓民国の新道林(シンドリム)高等学校（ソウル特別市）から生徒20名と引率教員3名が4年ぶりに来校し、日韓研究交流会 I を行いました。



最初に大体育館で歓迎セレモニーを行いました。新道林高校の代表生徒がとても流ちょうな英語であいさつしたので、本校生徒のみなさんは驚いていましたね。

その後、社会科教室にて「学術文化研究発表会」です。本校3グループ、新道林高校6グループが研究発表しました。



研究発表会終了後は「校内探検スクールツアー」です。本校生徒と新道林高校生徒がグループになって、特別教室のいくつか（化学教室、音楽教室など）を巡り、各教室では用意されたミッション（折り紙、ダルマ落とし、歌を歌う、柏高体操）を本校生徒が新道林高校生徒に教えながら一緒にこなして、メイン会場に時間までに戻ってくるツアーです（左：柏高体操、右：だるま落とし）。



次にメイン会場の社会科教室でお菓子や飲み物を取りながらフリートークの時間です。本校英語部からの「柏崎の紹介プレゼンテーション」もありました。



最後に玄関前で写真撮影です。



従来はこの後ホームステイを行っていましたが、今年はホームステイは行わず、代替りの交流イベントとして18:30から約2時間、海の家千鳥にてバーベキューパーティーを行いました。ギター演奏やダンス、砂浜での花火などもあり、楽しいひと時でした。



短い時間でしたが思い出の詰まった交流会になったのではないかと思います。

12月には本校が新道林高校を訪問します。